

Antrag an die  
Bezirksvertretung Wien-Donaustadt  
in der Sitzung am 25.09.2024

## **Antrag**

Die Bezirksvertretung möge beschließen, dass die zuständigen Stellen der Stadt Wien dafür Sorge tragen, dass eine Mitteilung über die gültige Geschwindigkeitsbeschränkung von 50 km/h in der Raffineriestraße und in der Finsterbuschstraße an Google Maps und eventuell an andere Hersteller von Navigationssystemen wie TomTom oder Garmin erfolgt.

## **Begründung**

Die Raffineriestraße und die Finsterbuschstraße verlaufen teilweise durch das Wasserschutzgebiet Lobau. Auf der gesamten Strecke der Raffineriestraße und der Finsterbuschstraße gilt eine Geschwindigkeitsbeschränkung von 50 km/h. Leider ist festzustellen, dass diese Geschwindigkeitsbeschränkung sehr oft nicht eingehalten wird. Oft auch von LKW mit Tankauflieger.

Weiters ist festzustellen, dass einige Navigationssysteme – auch Google Maps – den südöstlichen Teil dieses Straßenzuges mit einer Geschwindigkeitsbegrenzung von 80 km/h ausweisen. Möglicherweise ist auch das ein Grund für die oftmalige Missachtung der Geschwindigkeitsbeschränkung von 50 km/h.

Eine bessere Ausschilderung der Geschwindigkeitsbegrenzung trägt zu einer besseren Bewusstseinsbildung für eine Geschwindigkeitsbegrenzung von 50 km/h im Stadtgebiet bei.

Dr Wolfgang DUSEK, M.Sc.  
*Bezirksrat*

Dipl.-Ing.(FH) Andreas DVORAK, M.Sc.  
*Klubobmann*